

(公財)東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会
森会長の辞任に伴う市長コメント

本日、(公財)東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会の森喜朗会長が会長職を辞任する旨の発表がありました。

これを受けての市長コメントは、次のとおりです。

【市長コメント】

本日、(公財)東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会から、森喜朗会長の辞任が発表されました。

森氏は、2014(平成26)年1月に同組織委員会が設立されて以来、会長として、大会の成功に向けて力を尽くしてこられました。

一方、この度のオリンピック・パラリンピックの精神に反する森氏の発言については、私自身、大変不適切であると受け止めていたところであり、本日の発表に至ったものと考えております。

大会を半年後に控える中、このような事態となったことは、誠に残念ではありますが、本市としては、引き続き、自転車ロードレース競技の会場自治体として、また、ブラジル及びカナダのホストタウンとして、同組織委員会との連携の下、新型コロナウイルス感染症対策を含む準備に万全を尽くし、本年夏には、選手や観客の皆様を最高の笑顔でお迎えしたいと考えております。

問合せ先
オリンピック・パラリンピック推進課
電話 042-851-3248